



Ernesto Sábato critica duramente la globalización

Lima. (NOTIMEX-ORBE) El escritor argentino Ernesto Sábato definió a la globalización como una «porquería», que está llevando a la pérdida de la identidad, frente a lo cual instó a los habitantes de América Latina a defender la lengua castellana.

«Porquería viene de puerco y eso es la globalización. Es una cosa que no debemos aceptar», dijo Sábato desde Buenos Aires en diálogo con Radio Programas del Perú al defender la vigencia del español.

Con motivo del día del idioma, dijo que es necesario comprender que en América Latina hay variaciones del idioma que deben ser cultivadas y no rechazadas.

«Rechazarlas es una estupidez que no tiene ningún asidero lingüístico y filológico. Acá hablamos la lengua, tenemos los acentos diferentes. No hablamos como el español», dijo.

Sábato señaló que todos tenemos derecho a variantes en la lengua madre y eso forma una riqueza no una pobreza.

«Al contrario nosotros acá decimos 'vos tenés', que es un arcaísmo. No es una basura, ya que es el vos tenéis que se decía a los iguales», explicó.

Agregó que «la lengua de América Latina, en general, difiere de la lengua española, incluso hoy una cosa interesante: Nosotros tenemos palabras como el vos y vos tenéis, se usaba el vos entre iguales. El tú era para la servidumbre y los esclavos.

«Hay lenguas y lenguas, pero en general las lenguas son diversas en la unidad, pero diversas», acotó.

Sugirió aceptar la riqueza de la diversidad y pidió no ser tan pretenciosos creyendo que tienen que ser el mejor idioma.

Ernesto Sábato critica duramente la globalización [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ernesto Sábato critica duramente la globalización [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)